



さわやか

令和3年8月30日
校長 井上 勝文
担当 石垣 孝明

2学期は「新型コロナ」との戦い

校長 井上 勝文

本日8月30日(月)より2学期を迎えました。相変わらずコロナ禍は続いており、多くの都道府県で緊急事態宣言が出されています。石川県内でも、7月末から多くの感染者が確認されており、**その大半が家庭内感染**であることが判明しております。

かほく市におきましても、新規感染者が続々と判明し、**レベル3の危機的状況**が続いております。8月26日(木)には、かほく市臨時校長研修会が開催され、市教育委員会より学校現場での感染対策の一層の徹底を図るよう指示がありました。しかし、**感染対策は学校だけでは不十分**なこともあり、ご家庭での感染対策につきましても徹底していただきますようお願い申し上げます。

特に、次の点に関しては、今一度ご確認願います。

1 風邪症状があったら登校しない(本人・同居家族)

発熱等の風邪症状がある場合には、登校や外出を控えてください。また、同居の家族に風邪症状が見られる場合も登校しないようにしてください。欠席にはなりません。「出席停止」扱いとします。(文科省マニュアルより)

2 ワクチン接種は「出席停止」

お子様が「ワクチン接種」を受ける場合や「副反応」があった際も「出席停止」とします。

3 PCR検査は学校へ連絡

お子様やご家族(同居)が、PCR検査等を受けることになった場合は、速やかに宇ノ気中学校(TEL076-283-0065)へご連絡ください。また、検査結果が判明した後のご連絡もお願いします。なお、休日の際は、かほく市役所(TEL076-283-1111)へご連絡願います。

4 朝の検温

お子様には、朝の検温を確実に行わせてください。(健康チェック表に記入し持参)

5 部活動の対応

当分の間、県外遠征、県外チームを招いての練習試合に加え、県内全ての学校との練習試合も停止とします。(新人大会の出場は可) **完全下校時間は、午後6時**とします。(今後の変更あり)



感染対策に万全を期して、子どもたちの学びを止めないよう鋭意努力してまいりますので、各ご家庭のご理解とご協力をお願いします。なお、本校の子どもたちの「ながらスマホ」や「危険な自転車運転」など、気になる様子を見かけましたら、どうぞ遠慮なくご連絡願います。(TEL 076-283-0065)

■■■ 1学期のいじめの認知件数52件 ■■■ 見て見ぬふりも「いじめ」!

本校では、毎月「いじめ」に関する振り返り調査を行っています。1学期中のいじめ・嫌がらせの認知件数は、4月(10件)、5月(11件)、6月(17件)、7月(14件)で、合計52件となりました。毎月、すべての詳細を市教育委員会に報告し、様々な指導を仰いでおります。

学校は、いじめ・嫌がらせの根絶を目指し、お子様・保護者からの訴えに、迅速かつ誠実に対応してまいります。それでも学校の対応が不十分、不満だと思われる時は、遠慮なく学級担任や部活動顧問にご連絡ください。

生徒アンケート「いじめはどんな理由があってもいけないことだと思う」の回答は、98%と高いのですが、嫌がらせレベルの行為(SNS含)が後を絶ちません。

「いじめ」という言葉のニュアンスが軽すぎるのだと思います。いじめは犯罪であり、傷害罪、脅迫罪、暴行罪に繋がることもあります。

生徒たちには、いじめの当事者でなくても、いじめ行為や嫌な光景や見かけたら、先生たちに知らせてほしいと伝えています。いじめは笑いに隠されたり、ごまかされたりしてしまうことがあります。見て見ぬふりもいじめです。

今後も、全職員・生徒たちが一丸となって「いじめの根絶」に取り組んでまいります。



○9月の学習目標「積極的に毎回の授業に参加しよう」

夏休みが終わり、2学期の授業が始まりました。

中国の故事に「一張一弛（いちしょういっし）」という言葉があります。弓の弦を強く張ったり、ゆるめたりすることで、矢を目標に当てることを指す言葉です。目標に到達するためには、体と心を休める時と、自分に厳しく「よし、やるぞ！」と気を張る場面が必要だと思います。2学期の始まりにあたり、自分の目標に向かって努力の矢を放ってほしいです。

9月、「学習強化週間Ⅱ」（9月13日～17日）の取組を通して、次の2つを授業で徹底していきます。



学習強化週間Ⅱ

- ① 自分の考えを持つ（自分の考えを持って授業に取り組む）
- ② 伝える（相手にわかるように話す）

目標に向かうために、学校の取組に加えて、家庭ではメディアコントロールに取り組みましょう。スマホなど電子機器の強い光は、想像以上に私たちの脳を疲れさせます。学力低下や睡眠の質を下げる原因にもなるため、メディアの時間を減らし、良質な休養や自分を高めること（読書や学習、体力トレーニングなど）にその時間を充てるように心がけましょう。

○9月の生活目標「積極的に取り組み 自分を成長させよう」

2学期のスタートです。9月は運動会、新人戦と行事も盛り沢山です。時間を意識した生活を心がけ、充実した1ヶ月にしてほしいです。今一度、新型コロナウイルス感染症への対策をしっかりと行いながら、運動会や新人戦を生徒が一丸となって取り組み、行事を通して成長してほしいと願っています。

生活のポイントを書きました。ご家庭におかれましても、生活習慣、学習習慣、家庭での役割等々、お子様への声かけをよろしくお願いいたします。

- ① 生活習慣…余裕登校、かかと揃え、挨拶
- ② 学習規律…ベル学、終始の挨拶、聞く姿勢
- ③ 運動会…自分の役割は責任を持って果たす
- ④ 部活動…新人戦が始まります。2年生が主軸として率先垂範で頑張ろう



○新型コロナウイルスワクチン接種について

かほく市では、新型コロナウイルスワクチン接種が中学生でも始まっています。ワクチン接種後は、発熱等の副反応も起こることがあります。宇ノ気中学校としては、以下のような対応となります。よろしくお願いいたします。



- ・生徒がワクチン接種後や副反応（発熱、倦怠感等）があった場合は、登校しないでください。（出席停止となります）
- ・生徒のワクチン接種日および翌日は、体育と部活動は禁止とします。それ以後も副反応等がある場合は、お休みしてください。

最後に、新型コロナウイルスについては、接種は強制ではなく、あくまでご本人の意思に基づき接種を受けていただくものです。周りの方などに接種を強制したり、接種を受けていない人に差別的な扱いをすることのないよう、生徒に指導していきます。保護者の皆様もご協力をお願いします。